

2022年9月26日

訪日観光、2年半ぶりに本格再開

～政府発表、個人旅行の解禁・ビザ免除措置の再開等を受け～

- 日本政府は10月11日から観光目的の個人旅行による入国を再開する方針を発表しました。訪日観光客の受入がいよいよ本格的に再開することとなります。
- 今回の措置を受け、JNTOでは航空会社との共同広告キャンペーンや、延べ1000万人を超えるフォロワーを持つSNSを通じた最新情報発信等を強化してまいります。
- これらの活動を通じ、インバウンド旅行が早期に回復し、全国各地にその効果が届くよう、努めてまいります。

【清野 智 理事長のコメント】

「日本の魅力を日本のチカラに」。これはJNTOの経営理念です。この度、観光を目的とした個人旅行がいよいよ再開されることが発表されました。インバウンド関連事業者の皆様はこの2年半、大変厳しい期間を過ごされたことと思います。JNTOはコロナ禍においても、自治体、DMO、国内外の旅行会社・航空会社等の方々と連携し、インバウンド再開に備え準備を進めてきました。



日本政府観光局理事長 清野 智

今回の個人旅行の解禁・ビザ免除措置の再開・1日当たり入国者総数の上限撤廃を受け、航空会社・旅行会社との共同広告を中心としたプロモーションを本格的に再開します。また、これまでの日本の魅力である文化や歴史、自然、美食等に加え、これからの訪日観光の柱となるサステナブル・ツーリズム（持続可能な観光）、アドベンチャートラベル、高付加価値旅行等の情報発信やMICE誘致にも力をいれ、早期に海外のお客様が日本を訪れ、日本全国の旅を楽しむことができるよう尽力していきます。コロナ禍や世界情勢により日本の経済は大きな打撃を受けています。しかしながら、今回の措置により多くの外国人旅行者が日本各地を訪れることが可能となり、地方創生に大きなチカラを与える、まさに「日本の魅力を日本のチカラに」変えていくきっかけになるものと考えています。今回の措置は日本を元気にするためのリスタートです。JNTOは海外への訪日プロモーションを強化するとともに、これまで以上にインバウンドに携わる皆様との連携を強化してまいります。共に頑張りましょう。

問い合わせ先：企画総室 広報グループ（熊野、岩本）

電話：03-5369-3342 メール：press@jnto.go.jp